



がっこう
学校だより

和の玉まるく！

2022(令和4)年
やまとしりつしづやしやうがっこう
大和市立渋谷小学校

がつごう
12月号



じゅうてんもくひょう
重点目標 「スマイル100% ~ひびかせよう自分の力→みんなの力~」

スマイル100%の修学旅行



11月11日~12日、6年生の修学旅行に一緒に行ってきました。

お天気も最高でしたが、何より6年生たちの修学旅行を全力で楽もうとする姿に

私もとてもうれしくなりました。東照宮や日光江戸村ではグループで活動していました

が、どのグループも男女の仲が良く、とても協力できていま

し、華厳の滝の絶景には口々に子どもらしい感嘆の声が漏れていました。宿での

食事の時「おひつのご飯を食べつくそう」とみんなでおかわりをする姿も「ちょっと

食べすぎ？大丈夫？」とも思いましたが、微笑ましい光景でした。すべての見学が



おわり、バスで学校に向かっているときに事故渋滞、

はまってしまいましたが、子どもたちに学校到着が遅れてしまうことを車内で

伝えると、「修学旅行がまだ続くんだから全然いいよ」とポジティブな声。

学校に到着したときにはもう真っ暗になっていましたが、たくさんの保護者の

お迎えや休日にもかかわらず職員もたくさんお迎えに来てくれました。懐中電灯の明かりの中でしたが、たく

さんの温かさに包まれての到着式も実行委員を中心に見事に行っていました。

人との関わり合いの中で育てていきたい学校重点目標のスマイル100%。6年生もこの修学旅行で実感・

実行することができたと思います。さすが6年生、おかげで先生たちもスマイル100%の修学旅行になりました。

さて、今日から12月。2学期もあと17日となります。

各学級では13日に始まる渋谷博に向けて、準備を進めています。テーマに合わせて子どもたちで考え、

関わり合いながら出展ブースを作り、いろいろな学年の人と交流してほしいと願っています。

渋谷博もスマイル100%、楽しみにしています。(校長)

